

[Voir les versets relatifs](#)

Bancs de sable plus ou moins mouvants, sur la côte N. de l'Afrique, que les navigateurs redoutaient ([Ac 27:17](#)), à cause des risques d'échouage et de dérive au milieu de courants contraires. On distinguait la grande Syrte à l'Est, aujourd'hui golfe de Sidre, sur les côtes de Cyrénaïque et Tripolitaine, et la petite Syrte à l'Ouest, aujourd'hui golfe de Gabès, au Sud de la Tunisie.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

Versets relatifs

Actes 27

¹⁷ Après l'avoir hissé à bord, ils ont utilisé les cordages de secours pour ceinturer le bateau. Dans la crainte d'échouer sur la Syrte, ils ont abaissé les voiles, et c'est ainsi qu'ils se sont laissé emporter par le vent.